



芦高 Times 11月号

第17号
発行/県立芦屋高等学校
芦屋市宮川町6番3号

2016
11月号

AUSS:Ashiya Upper Secondary School



伝統の体育祭健在!



自治会執行部のメンバーが7月から念入りに準備をしてきた体育祭が、10月7日(金)に晴天のもと行われました。運動部・文化部も全面的に協力して成功に導きました。騎馬戦、棒倒し、棒引きなどの競技が、安全性にも十分配慮しつつ例年通り実施されました。今年の体育祭では、入場行進も得点に入れるということで、例年になく整然とした行進の姿が見られました。また、最後の競技の縄跳びではクラス全員が最後の最後まで懸命にリズムを合わせて飛んでいる姿が印象的でした。



「日本文化」のすばらしさを体感!

オープンカレッジ第4回講座が10月1日(土)の10:30から本校で開催され、多数の市民の皆さんが参加しました。今回は「能楽ワークショップ1～能の楽しみ方～」というテーマで市民の皆さんと能を楽しみました。西宮市在住の観世流シテ方能楽師・梅若基徳さんが講師で、歴史や代表的な曲のストーリーをおりませながら、能という舞台芸術についての説明がありました。そのあと、皆さんは、能面の装着や高砂や羽衣を教材とした謡いなどを体験しました。



台湾新北市立三重高級中学と交流

10月17日(月)、台湾から新北市立三重高級中学の生徒・職員25名が来校しました。到着後、あしかび会館で本校生とバディ(2人で1組になる)を組み、一緒に食事。5限目に歓迎レセプションを行い、6限目はバディの授業に参加。

放課後は体育館で生徒交流を行いました。両校生徒によるパフォーマンス披露や代表の挨拶、プレゼンによる両校の学校紹介など楽しい時間を過ごしました。



女子バレーボール部



私たち女子バレーボール部は2年生7人、1年生1人の8人で活動しています。今年は人数が少なく、苦勞することもあります。しかし、少ない人数だからこそお互いに甘えることなく、切磋琢磨しながら「一致団結」して結果につなげていきたいと思っています。次の目標は、12月末にある新人戦で県大会に出場することです。その目標を達成するため、練習にも学校生活にも全力で取り組んでいきます。応援よろしくお願いします。



ESS部



ESS部は2年生8人、1年生5人で活動しています。シェーン先生、クリス先生を中心に英語会話の練習をしたり、洋画を見た後、英語で感想を話し合っています。また、ハロウィーンやクリスマスを始め、アメリカやイギリスの文化にも触れています。そしてアメリカ、ドイツ、オーストラリアからの留学生とも交流をして日本文化の紹介や体験などもしています。

先日は絵本翻訳コンクールに参加しました。スピーチ、エッセイなどのコンテストにもこれから積極的に参加し、良い成績が残せるように頑張っていきたいと思います。



部活紹介

薬物乱用防止教室

10月13日(木)7限、兵庫県警察本部生活安全部青少年育成課西宮サポートセンターの方から、1年次を対象とした薬物乱用防止教室の講演がありました。薬物乱用とは言っても、医薬品を本来の目的からはずれて使用することも乱用に含まれるというお話もあり、生徒達は認識を新たにしました。



主な行事

- 12月10日(土) 土曜日勉強会
- 12月12日(月) 12月考査(~16日(金))
- 12月21日(水) 防災訓練
- 12月22日(木) 全校集会
- 12月23日(金) 冬季休業(~1月6日(金))

